

Referentenbericht 2022 des Referenten Markus Hoffmann

Im Jahr 2022 ist bei der Feuerwehr Lauingen besonders die Fahrzeugweihe der neuen Drehleiter und des neuen Mehrzweckfahrzeugs am 15.05.2022 hervorzuheben. Nachdem diese am 12.10.2021 endlich in Lauingen in Empfang genommen werden konnte, wurde die Fahrzeugweihe im Martinsmünster und im Feuerwehrhaus gebührend gefeiert. Ein besonderer Dank gilt hierbei nochmals allen die zur Beschaffung der neuen Drehleiter, in über 350 Stunden, beigetragen haben.

Weitere Termine und Veranstaltungen waren die Generalversammlungen der Feuerwehren Lauingen, Frauenriedhausen und Veitriedhausen, sowie des Oktoberfestes.

Eine besonders tolle Aktion war das Stickeralbum der Feuerwehr, das in Zusammenarbeit mit dem Lauinger Rewe, umgesetzt wurde. Dazu fanden auch mehrere Tauschbörsen statt, bei denen man die Sticker tauschen konnte um sein Album voll zu bekommen. Im Stickeralbum erfährt man viel Interessantes zu den Aktiven der Feuerwehr, zur Ausstattung, zu den Fahrzeugen, zu Übungen, Einsätzen und zur Geschichte der Lauinger Feuerwehr. Auch ich habe mitgesammelt und mein Album voll bekommen.

Außerdem wurden die Besichtigungen der Feuerwehren, die alle 3 Jahre durch die Kreisbrandinspektion durchzuführen sind und aufgrund von Corona nicht stattfanden im ersten Halbjahr 2022 nachgeholt.

Im Verwaltungsrat, in dem ich als Referent Mitglied bin, wurde in einigen längeren Sitzungen eine neue Satzung für den Feuerwehrverein entworfen und die Formulierung einer Geschäftsordnung steht als nächstes auf dem Programm.

In 2022 rückten die Feuerwehren zu ca. 120 Einsätzen aus und führten ca. 50 Übungen durch. Somit wurden insgesamt ca. 3.000 Stunden ehrenamtliche Arbeit geleistet. Bei den Übungen bin ich regelmäßig als Zuschauer dabei.

Als Referent werde ich über alle Einsätze informiert und tausche mich zu den Belangen der Feuerwehr regelmäßig mit den Kommandanten aus.

Besonders hervorzuheben ist die tolle Jugendarbeit. Innerhalb des letzten Jahres konnte die Jugendfeuerwehr von 3 auf 18 Jugendliche zulegen. Das verdient vollsten Respekt und Anerkennung.

Ich möchte mich explizit bei den Kommandanten der Feuerwehren Lauingen, Frauenriedhausen und Veitriedhausen, den sonstigen Funktionsträgern und allen Aktiven für das tolle, vertrauensvolle und freundschaftliche Miteinander und die unermüdliche Arbeit, das Engagement und die Bereitschaft, in Notfällen zur Stelle zu sein bedanken.

Sie setzen sich für die Sicherheit unserer Stadt und Ihrer Mitbürger ein, um deren Leben und Eigentum zu schützen und zu erhalten und das in oft schwierigen und gefährlichen Situationen.

Das ist keine Selbstverständlichkeit und verdient höchste Anerkennung und Dankbarkeit.

Wir können stolz sein unsere Stadt durch so eine tolle Truppe geschützt zu wissen!

DANKE! Ich bin stolz Euer Referent zu sein!

Markus Hoffmann (Feuerwehrreferent)

